
 
 
 
 
 

 

 Compte rendu  
 Réunion de Bureau 

                             Lundi 6 novembre 2023 
    via Zoom à partir de 19h00 

              Membres du Bureau : Daniel SOERENSEN, Christophe COME, Nathalie RUIZ, Jacky ACHAR, Éric LOUIS 
 
 

 

Membres invités : Vincent HOHLER (Président du Comité Directeur), Étienne BAUDU (CTR), 
Jean- Christophe BOIVIN (CTR), Sylvie NEVEU (Assistante administrative). 
 

Membres excusés : Isabelle MACHEFER – Christophe COME - André KEMPF             
 

 

 Sujets Pilote 

    1. Situation sur les licences et les cartes 1 jour au 1er novembre 
Une baisse générale est constatée sur l’ensemble du territoire. Nous sommes actuellement à : 

• Licences :  3817  
• Cartes 1 jour :  31 320 

En 2024 un état de la situation des licences et des cartes 1 jour sera établi et transmis tous les 
trimestres. 

                                                                                                                                           Validé  

 

  D.Soerensen 

     2. Calendrier 2024 
- Validation des candidatures nationales / interrégionales : le Bureau valide les manifestations pour 
lesquelles les clubs se sont positionnés au niveau national et interrégional 
- Date de l’AG : le Bureau, après étude du calendrier, fixe la date de l’Assemblée Générale du CRCK 
Grand Est au dimanche 24 mars 2024 à Tomblaine. 
                                                                                                                                               Validé 

 

E.Baudu 

         

      3. 

 

Projet d'aménagement du bassin de CEL sprint/Aviron à Pont-à-Mousson et partenariat 
ville/CRCKGE 

 

Les travaux d’aménagement du bassin d’aviron/canoë-kayak ont débuté au cours de ce mois 
d’août. Le futur équipement répondra au standard international pour le canoë-kayak sprint et 
paracanoë (cahier des charges ICF). Les caractéristiques du bassin sont : longueur 1650m, largeur 
comprise entre 135m et 190m, profondeur minimum : >2m.  

 

J-Ch Boivin 



La première phase de travaux concerne la réalisation des accès à l’eau (quai d’accès aux pontons, 
cale pompier), l’installation des pontons flottants et du balisage aviron/ck sprint (implantation des 
pieux battus, des lignes d’eau et de la signalétique distances. La fin de cette première phase de 
travaux est envisagée pour la fin de l’année 2023. Les travaux concernant la base nautique 
partagée aviron/ck et tour d’arrivée débuteront en début d’année 2024, avec une livraison du 
bâtiment envisagée pour le printemps/ou le début d’été prochain. Situé au cœur de la région 
Grand Est, ce futur équipement est une véritable opportunité pour développer l’activité ck, Cel et  
Dragon Boat en région et fédérer les clubs d’eau calme. A nous de la saisir. 

La ville de Pont à Mousson a sollicité le CRCKGE fin septembre afin d’évoquer les pistes d’un 
partenariat ville PAM/CRCKGE pour faire vivre le futur équipement. Quatre volets sont 
envisageables : le développement d’activités à destination du grand public, des ACM et des 
scolaires, l’accueil de stages d’entraînement et de perfectionnement technique en cel, l’accueil de 
formation fédérale, l’organisation de manifestations sportives. La création d’un club de ck à Pont-à-
Mousson est une réflexion engagée avec la commune.  

Dans cette perspective, le CRCK Grand Est souhaite organiser une première manifestation sportive 
et le championnat régional sprint Grand Est en 2024, avec la commission régionale Course en 
Ligne. Des prestations sont prévues sur le plan d’eau pour le printemps prochain avec le club de 
Toul. 

De manière générale et pour faire vivre ce beau projet, le développement de ces activités ne pourra 
se faire sans le soutien des clubs environnant (ALTCK, Saint-Mihiel CK, KC Metz, …), le CDCK 54, le 
pôle performance ck de Nancy et la commission régionale cel-marathon, paracanoë du Grand Est.  

 
                                                                                                                                                Validé  
     

     4. 
 
Convention EDF/CRCK GE  
Lors d’échanges avec EDF Hydro partenaire historique des ex CRCK Alsace et Lorraine, Eric Louis à 
remis en place un partenariat pour l’achat des nouveaux dossards avec la mise en avant d’EDF sur 
l’unes ou l’autres de nos manifestations. (À prévoir en 2024) 
                                                                                                                                               Validé 

 

E.Louis 

     5. 
 
Statuts fédéraux :  le projet de statuts FFCK sera soumis à adoption lors de la prochaine AG 
Extraordinaire en décembre prochain. 
Les points importants : le Bureau Exécutif FFCK sera de nouveau élu sur liste bloquée (à voir pour 
que cela soit aussi applicable pour les CRCK) - Mandat du Président : 3 fois (au lieu de 2) - La 
mise en place d’une commission de Sportifs de Haut Niveau – Élection des présidents de 
commissions nationales par le Bex et son Président (au lieu d’élection par les présidents de 
commissions régionales) – Les élections du Bureau Exécutif et du Comex se feront avec 50% des 
voix des clubs et 50% des voix des Comités Régionaux. 

                                                                                                                                           Validé 

D.Soerensen 

     6. Conseil des Territoires & AG Extraordinaire FFCK  
Le Conseil des Territoires aura lieu les 2 & 3 décembre à Vaires sur Marne, Jacky Achar 
représentera le CRCK Grand Est. Une demande de point à mettre à l’ordre du jour a été faite à la 
FFCK par Jacky Achar : la valorisation des accessions territoriales dans le PSF. 
L’Assemblée Générale Extraordinaire FFCK aura lieu le samedi 9 décembre en visioconférence.  

                                                                                                                                               Validé 

 

D.Soerensen 

 
 

7. 
 
Démission de Catherine Baroni  
Le Bureau a enregistré la demande de démission de Catherine Baroni, le Bureau en prend acte. 
 

Daniel SOERENSEN a proposé à Thierry Husson, président du club de Gérardmer, d’être coopté au 
Bureau jusqu’à la fin du mandat. Dans l’attente de la décision de celui-ci. 
                                                                                                                                               Validé  

 

   
  D.Soerensen 

 
Questions diverses : néant  

 



 
Secrétaire de séance : Sylvie Neveu 

 
Prochain Bureau (sauf avis contraire) 
Lundi 9 janvier 2023 Lundi 6 février 2023 Mardi 21 mars 2023 Lundi 3 avril 2023 
Lundi 15 mai 2023 Lundi 5 juin 2023 Lundi 3 juillet 2023 Lundi 4 septembre 2023 
Lundi 2 octobre 2023 Lundi 6 novembre 2023 Lundi 4 décembre 2023 Lundi 8 janvier 2024 

 


